
Dieser Tagesordnungspunkt wurde zusammen mit dem TOP 13.4 behandelt.  

 

Der Vorsitzende führt ein und übergibt das Wort an Herrn Bitzer, der über den Sachstand beim 

„Masterplan Berufliche Bildung“ des SHIBB sowie die Auswirkungen auf seine Schule berichtet. 

 


